

Taganrog feiert den „Tag des Baumes“



Der jährliche „Tag des Baumes“ wird weltweit mit Aktionen und Feierstunden begangen. Er soll die Bedeutung des Waldes für Menschen und Wirtschaft im Bewusstsein halten. Die Idee dazu entstand schon 1872 durch den amerikanischen Journalisten Julius Sterling Morton.

Er brachte bei der Regierung von Nebraska den Antrag „*Arbor-Day-Resolution*“ ein. Diese also inzwischen alte Idee wurde 1951 durch Beschluss der Vereinten Nationen weltweit aktuell. In Deutschland wurde sie 1952 unter dem BPräs Heuss populär. Er pflanzte seinerzeit im Bonner Hofgarten einen Ahorn. Im Allgemeinen fällt das Ereignis in den April eines Jahres.

Die ökologische Idee entwickelte sich mancherorts auch zu einem gesellschaftlichen Ereignis. So auch in **Taganrog**. Mit dieser Stadt im russischen Süden am Asowschen Meer pflegt das Gütersloher *Forum-Russische-Kultur* intensive Kontakte. Taganrog steht nicht nur wegen seiner bedeutsamen politischen und kulturellen Vergangenheit im Mittelpunkt der Forum-Aktivitäten. Inzwischen sind auch 6 Taganroger Mitglieder des Gütersloher Vereins. Pfeiler dieser Kontakte ist Natalia Petrowskaja. Prof. Dr. Galina Polenova (Lehrstuhlleiterin an der PH), Elena Sirota (Stadtverordnete), Alexander Mirgorodskiy, Witali Lapschitschew und Dimitri Kulitschow (Auswärtige Beziehungen bei der Stadtverwaltung), Sergei Plischenko (Fotograf) und der Rostower Jury Dudnik sind Garanten dafür, dass sich Gütersloher Gäste in Taganrog stets „wie zu Hause“ fühlen.

Nicht im April, sondern am 21. Okt. 2017 feierte man in Taganrog wieder den Tag des Baumes. Im Stadtgebiet wurden 720 Bäume und Büsche gepflanzt. An der inzwischen beliebten Aktion nahmen über 3000 Einwohner teil.

Unterstützt durch Mitarbeiter der Stadtverwaltung, der Stadt-Duma, der Rostower Gebietsverwaltung sowie einem Abgeordneten des russischen Parlaments feierten die Taganroger mit Pflanz-Aktivitäten wieder einen Tag bürgerlichen Miteinanders im Sinne der Ökologie.



Wie das Foto zeigt, präsentierte sich die Taganroger Gruppe sogar mit dem Forum-Vereins-Symbol.